



Le 21 novembre 2025

Soyez les héros de Dieu

Mes très chers Enfants,

Que vous arrive-t-il ? Quelles sont vos motivations ? Où allez-vous ? Vous vous laissez manipuler par le pouvoir en place et vous ne vous levez pas. Le pouvoir en place sont des hommes et Moi, Je suis votre Dieu. Ne vous laissez pas manipuler par les autorités qui vous musèlent, qui ne veulent pas de messes anniversaires du décès de fidèles ! Ils n'aiment pas la messe et la défendre à l'occasion d'anniversaires est un premier pas vers la défense habituelle de toute messe.

Quel fidèle bon ou moins bon ou même mauvais ne se présente pas au Tribunal divin au moment de sa mort à la terre ? Tout fidèle a droit au Jugement de Dieu et ceux qui se sont battus pour Lui de leur vivant sur la terre seront reconnus justes dans le Ciel. Deux chefs d'Etat ont combattu l'un la Franc-Maçonnerie l'autre le communisme, ces organismes tous deux lucifériens et anticatholiques. Soyez catholiques, vous aussi, Mes enfants, et ne pliez pas le genou devant les ennemis du Christ-Roi.

Ils ont pris le pouvoir sur la terre mais cela n'enlève pas le pouvoir du Roi des Cieux et de la Terre. « Son règne n'aura pas de fin. » (Lc 1, 33). Il règne éternellement tant sur la terre que dans les Cieux et Il établira Son Règne sur la terre lorsqu'Il renouvellera toutes choses. Oui, ce temps est proche et le Renouveau terrestre se manifestera lorsque « le démon sera enchaîné pour mille ans » (Ap 20, 1-3). Ces mille ans sont un nombre d'années très long et même au-delà de mille années. Auparavant, ce démon pervers et haineux se manifestera par la destruction des âmes et par la destruction des Etats, par la guerre et par tout ce qui peut détruire la création des âmes et des corps. Lorsqu'un Etat est au bord de la banqueroute, il cherche à faire diversion, à faire dévier son problème vers une autre cause que sa propre mauvaise gestion.

Ainsi en est-il de bien des pays en Europe, lesquels, en déficit par une gestion intentionnellement catastrophique, n'auront plus d'autre solution que de détourner l'attention par un problème bien plus grave encore : le désastre dû à un autre que lui-même, et qui peut-il être ? Poser la question c'est y répondre et vous entendez quotidiennement parler de guerre et de discorde. Des personnes soucieuses des équilibres et d'une bonne stabilité sont persécutées et déchues de leurs états de service alors qu'elles sont soucieuses de la bonne gestion de leur pays. Les bons sont abattus et les incompétents sont promus.

Qui agit comme cela ? Est-ce la bonne manière d'agir ? Non, Mes enfants, Dieu n'agit pas ainsi. Il encourage les saints et les saints se rangent à Son service. Rangez-vous tous au service de votre Dieu en exerçant la vertu, en adorant le Dieu Tout-Puissant dans la dignité, le recueillement et la ferveur.

Le catholicisme s'est apparemment scindé en deux ; il y a ce qu'on appelle selon des critères humains les traditionnalistes et les modernistes. Croyez-vous vraiment que ce soit un langage divin ? Le langage divin est clair, précis et sans ombre. J'ai Moi-même dit que J'étais la Voie, la Vérité et la Vie (Jn 14, 6). Ceux qui M'aiment et Me suivent sur la Voie de la Vérité, auront la Vie. Il n'y a



pas deux voies, des sous-vérités ou des divergences dans Mon Langage ; J'ai été crucifié pour blasphème parce que J'avais osé dire la Vérité sur Ma Personne.

Mes enfants, ne vous déchirez pas entre vous, étudiez votre religion : il n'y a qu'une Vérité, qu'une Voie, qu'une Vie. La Sainte Eglise catholique l'a amplement expliquée et répandue au cours des siècles et lorsque des hommes arrivés aux plus hautes responsabilités changent ces lois, le peuple perd ses repères. Le pape Saint Pie X a longuement développé ce sujet dans son encyclique « Pascendi Domini Gregis » du 8 septembre 1907 et il faut écouter et suivre la parole pontificale. Ce qui était vrai hier demeure vrai aujourd'hui et si la vérité change, c'est qu'après son changement elle n'est plus vérité.

Le peuple est aujourd'hui dans une grande crise, il a perdu ses repères, il a perdu ses chefs, il n'y en a plus qui gardent la vérité comme elle était maintenue autrefois et qui conduisent leur troupeau vers le vrai bien. Les nations sont en ruine et l'Eglise catholique a perdu un grand nombre de fidèles. La France est ridiculisée à cause de guides incompétents et nocifs, la France est aujourd'hui apostate, elle n'est plus chrétienne, elle est devenue laïque et elle est gangrenée aussi par d'autres religions venues d'ailleurs.

Soyez fiers, Mes Enfants, de votre origine, par le baptême vous êtes les enfants de Dieu, vous avez une filiation enviable entre toute, vous êtes promis à un avenir extraordinaire, soyez des lumières qui brillent dans l'obscurité, soyez des phares dans les ténèbres du paganisme, soyez des héros de Dieu qui, Lui, ne vous abandonnera jamais.

Et Moi, Je suis fier de Mes enfants fidèles, de Mes enfants debout, de Mes enfants combattants, qui ne se laissent pas abattre, de Mes enfants pieux qui ont compris l'importance de la prière, de la charité et de la foi.

Je vous bénis, Mes très chers, si chers enfants, Je vous aime et Je vous soutiens. Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

